

## HUMANISMO POLÍTICO: UN ANÁLISIS DE SU VIGENCIA Y RELEVANCIA ACTUAL

### DERECHO A LA VIDA

En **Acción Nacional**, creemos firmemente que el **derecho a la vida** es inalienable y pertenece a todo ser humano desde su concepción. No es un derecho condicionado por la voluntad de los padres ni por decisiones de la sociedad, sino un principio fundamental que debe ser protegido en todo momento.

Someter el derecho a la vida al deseo de terceros no es otra cosa que abrir la puerta a la arbitrariedad, al totalitarismo y a la imposición de la ley del más fuerte sobre el más débil. Nuestra lucha es por la **dignidad humana**, por **la justicia** y por la construcción de un México donde la vida sea siempre el valor supremo.

## DERECHO A LA VIDA

**Programa Mínimo de Acción Política 1940.** [...] 3. Debe lucharse contra todo lo que, moral y biológicamente, debilite o desintegre a la familia, como las prácticas anticoncepcionales, el aborto, el infanticidio[...]

1940

1966

**Programa de Acción Política 1966.** [...] 4. Luchar contra todo lo que, moral o biológicamente, debilite o desintegre a la familia, y favorecer todos los factores espirituales y materiales que tienden a garantizar su unidad, su bienestar y su elevación.

**Programa de Acción Política 2004.** [...] 13[...] El derecho a la vida desde la concepción hasta la muerte natural, a la igualdad, a la propiedad y a la seguridad jurídica deben destacar en un sistema democrático.

2004

2022

**Programa de Acción Política 2022:** [...] 13. Estamos a favor de la defensa de la vida desde la concepción y hasta la muerte natural, por lo que rechazamos el aborto, la eutanasia, la pena de muerte y cualquier investigación científica que atente contra la vida humana, la cual debe ser protegida por el Estado.

## PARA MILENIALS

### ¿Qué significa "Derecho a la vida"?

La vida es lo más básico y fundamental. No es cuestión de opiniones o modas, es un derecho que tenemos desde que existimos en el vientre hasta nuestra muerte natural. Nadie debería decidir quién merece vivir y quién no.

Defender la vida no es imponer, castigar o juzgar. Se trata de apoyar a quienes más lo necesitan: bebés en gestación, personas enfermas o en situaciones difíciles. En lugar de obligar a alguien a elegir entre su bienestar y el de otro, debemos ofrecer opciones reales y un entorno donde todos puedan vivir con dignidad.

Si queremos un mundo más justo, empecemos por lo esencial: respetar la vida de todos, sin excepciones



### ¿Por qué es importante este concepto?

**La vida es un derecho, no una opinión** 🗳️ Desde su concepción, cada persona tiene derecho a vivir, sin importar las circunstancias. No es algo que dependa de lo que piensen otros.

**Protegiendo al más débil** 🛡️ Si dejamos que los más fuertes decidan quién vive y quién no, abrimos la puerta a un mundo donde solo gana el más poderoso.

**No se trata de castigar, sino de apoyar** ❤️ Acción Nacional no busca criminalizar a las mujeres, sino ofrecerles opciones reales para que nunca se sientan solas o sin salida.

**Cuidar la vida es cuidar la sociedad** 🧑🏻 Si protegemos la vida desde el principio, fortalecemos a las familias y construimos una sociedad más justa.

**No es un tema nuevo, es un compromiso de siempre** ⬤ Desde 1939, **Acción Nacional** ha defendido la vida y seguirá haciéndolo con propuestas concretas y apoyo real.

**Alternativas en lugar de imposiciones** 🌟 En lugar de obligar o castigar, se trata de ofrecer caminos que respeten la vida y dignidad de todos.

**Es un tema de derechos humanos** 🌍 Defender la vida desde la concepción hasta la muerte natural es parte de construir un sistema que valore la igualdad y la justicia.



Desde el inicio, Acción Nacional ha defendido la vida desde la concepción, pero esto no se trata solo de decirlo, sino de hacer algo real. Creemos que las mujeres merecen opciones, apoyo y oportunidades para salir adelante sin que nadie las deje solas.

Por eso, trabajamos en soluciones que ataquen el problema de raíz, porque el verdadero cambio no viene de discursos, sino de acciones concretas. Proteger la vida significa dar alternativas que respeten tanto la dignidad de la mujer como la del bebé. Este reto es de todos. Juntos podemos construir un futuro donde nadie tenga que elegir entre su bienestar y el de otro.